
Hangar J1 : “L’enjeu est de réussir le mélange urbano-portuaire” selon Christine
Cabau-Woehrel

Description

Christine Cabau-Woehrel, la présidente du directoire du Grand port maritime de Marseille (GPMM) a
dévoilé au Mipim le projet d’appel d’offre que le GPMM lancera d’ici à cet été. Sans entrer dans le
détail de l’opération – « le cahier des charges reste à finaliser et se ra produit avant la fin du mois de 
juin » -, Christine Cabau-Woehrel a présenté dans les grands traits le projet qui se veut « 
pluridisciplinaire » concernant les activités qui devront être représentées. « Nous souhaitons des 
candidatures avec des pointures les plus élevées possible, de rand internationales, pour pouvoir 
développer un projet pluridisciplinaire sur emplacement magique et spectaculaire ». L’appel d’offre
porte sur trois plateaux de 8000 m2 et comprend également un quai et 4000 m2 de plan de d’eau. Une
partie de la digue du large, en option, pourra être intégrée. Pas de mono-activité donc pour faciliter
notamment les échanges ville-port a assuré la présidente du GPMM. Il s’agit aussi de mettre en valeur
« la dimension portuaire et patrimoniale du bâtiment. »

Il s’agit de « réussir ce mélange urbano-portuaire c’est tout l’enjeu de cet appel à projet. » Deux
phases sont prévues : un appel d’offre initial avec une première sélection effectué par un comité ad
hoc puis une remise d’offre définitive qui devrait être soumise « probablement à un jury 
international. Nous espérons désigner un lauréat en fin d’année 2018. » Enfin, Christine Cabau-
Woehrel assure que ce travail s’effectuera « autant que possible en coordination » avec les membres
de la charte ville-port et au sein du conseil de surveillance du port où les collectivités locales sont
représentées.
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